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Hello Wullfk, 

Niveau débit en Wifi ce ne sera pas un frein : dans les 450/550 Mbps avec une (bonne) carte norme
AC avec ma fibre Orange. Donc largement suffisant pour tous les besoins. En Ethernet je suis dans
les 950 à 970 Mbps.

Donc comme dit, ça envois du lourd !
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